



自分たちの手でつくろう

先生 今年のオープンスクールも、君たち生徒会を中心に、生徒主体で運営を頑張ってくれたね。学校紹介の寸劇では会場から笑いも起きて、本校の魅力が楽しく、より深く、中学生に伝わったんじゃないかな。

生徒 生徒会全員で案を出し合い、今年は青春学園ドラマ風にしました。私が入学前にオープンスクールで見た寸劇でも、先生方が熱心に指導してくれることをアピールしていましたが、入学するとその通りで、おかげで私は資格をたくさん取得でき、自信を持てるようになりました。それが中学生にも伝わっていたらうれしいです。

先生 生徒会が提案した結果、今年から2日間となった学園祭でも、生徒同士で話し合っってプログラムを上手に組んでいたね。閉会式で流れた放送部作成の2日間のダイジェスト動画には、とても感動したよ。

生徒 昨年までは1日で慌ただしかったのですが、今年は、1日目がステージ発表、2日目は模擬店の日としたことで、ステージをじっくり見ることができ、普段とは違う友人の一面も発見できました。たくさんの人に「2日間でよかった」と言われて、準備は大変でしたが、とてもうれしくて、やりがいを感じました。

生徒 来年の学園祭もさらに盛り上げようと、既に全校生徒からアイデアを募集しています！

先生 それはすごい！自分たちの手で築いてこそ、高校生活の楽しさも喜びも感じられるものだからね。授業でも挑戦したいことはあるかな？

生徒 先生の勧めで、カップラーメンの商品開発と販売戦略に関する大学の特別講義を受けました。他校の高校生や大学生との議論は刺激的で面白く、将来、企業戦略に携わることが夢になりました。授業でも企業戦略に関連したことをもっと学びたいです。

生徒 私は、会社経営のシミュレーション大会に参加し、簿記で学んだ原価計算などが実際に企業ではどう行われているのかを実感できました。普段の授業でもその用語が使われている場面を想像できるようになり、より理解が深まっています。実践的な学びは、資格取得のためにも役立つので、授業でもっとしたいです。

先生 先生もそう考えて、学校全体で実践的な授業を増やす予定です。みんなの意見が学校をよりよくしていきます。これからも意見を言ってほしいし、生徒の代表である生徒会のさらなる活躍に期待しているよ！

熊見和祥先生 教職歴15年。同校に赴任して10年目。副校長。

兵庫県・私立神戸星城高校 全日制/商業科/共学/1学年 約390人/2019年度入試合格実績(現役のみ) 国公立大は、金沢大、岐阜大、静岡大、岡山大、大阪市立大などに44人が合格。私立大は、明治大、早稲田大、同志社大、立命館大などに延べ197人が合格。